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Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la 

Universidad Anáhuac México, en la inauguración de las oficinas de 

la Facultad de Ciencias de la Salud 

 

 

22 de enero de 2020 

Universidad Anáhuac México Campus Sur 

 

 

Primero la verdad es que es un gusto poder estar en  la Facultad de Ciencias 

de la Salud, sobre todo cuando de pronto en la Facultad tenemos muy buenas 

noticias, es una gran noticia esto que vamos ahora a inaugurar de forma oficial, 

todas estas instalaciones que ya las vamos a recorrer y sobre todo el pensar 

que no podemos quedar detenidos, que la Facultad de Ciencias de la Salud en 

nuestro Campus Sur no siga detenida, es importante seguir formando más y 

mejores profesionales en Ciencias de la Salud y digo buenas noticias porque es 

una buena noticia el hecho de que tengamos esto, como es una buena noticia 

el que bueno con este pie derecho también comienza nuestro nuevo director 
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de la Facultad de Ciencias de la Salud, empezando con instalaciones nuevas, te 

toca todo nuevecito y el Dr. Barrientos como buen transmisor y buen albacea, 

como administrador ha pasado el testigo con mucha valía, gracias Tomás por 

todo esto, y además en un momento en el que la verdad estamos de plácemes 

en la Facultad, la Facultad de Ciencias de la Salud sobre todo aquí en Campus 

Sur con la Licenciatura en Nutrición, de Médico Cirujano cómo ha ido 

creciendo, gracias a Dios y además también la verdad con la alegría de los 

buenos resultados que ustedes como estudiantes, bueno no ustedes como 

estudiantes,  los jóvenes que van delante de ustedes como estudiantes han ido 

sacando en nuestras últimas dos presentaciones en el EGEL, que realmente 

hablan de que la Facultad está empujando y empujando con calidad.  

 

Cuando hablamos de que en la anterior representación el 80 por ciento fue 

satisfactorio y en esta última fue el 84 por ciento satisfactorio pues eso habla 

de que las instalaciones son importantes, la formación que reciben mucho 

más. Por eso estamos muy contentos hoy de poder inaugurar este lugar que 

ojala y espero les sirvan para seguir creciendo en la calidad de Médicos 

Anáhuac que son necesarios para los retos que nuestro país y sobre todo el 

mundo, que cada día está más globalizado, cada día va a estar más tecnificado, 

cada día  va a estar con más competencia implica para cada uno y cada una de 

ustedes y que me congratulo con ustedes, con ustedes profesores, 

administrativos, estudiantes y es un gusto también el poder estar aquí esta 

mañana e ir inaugurando estas dependencias y sobre todo felicitarles de nuevo 

por lo que se va consiguiendo, Damián gracias y felicidades por todo lo que has 

ido y vas logrando, Tomás gracias por todo lo que has ido logrando en esta 
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Facultad que es tan importante y es una de las grandes banderas de nuestra 

Universidad. Que sea para bien y un lugar de mucho éxito para todos y para 

todas. 

¡Felicidades!  

 

--ooOoo-- 

 


